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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является система государственных и муниципальных закупок.
Целью выпускной квалификационной работы является исследование основных причин неэффективного использования бюджетных средств и разработка предложений по совершенствованию системы управления государственными и муниципальными закупками.
Для достижения цели работы рассмотрено современное нормативно–правовое регулирование процессов государственных и муниципальных закупок, изучены сущность и содержание процесса организации государственных и муниципальных закупок.
На основе проанализированных способов государственного регулирования системы закупок на территории Российской Федерации и за рубежом были выявлены основные недостатки системы закупок. 
Были внесены предложения по совершенствованию нормативно–правовой базы в сфере закупок и конкурсной системы государственных и муниципальных закупок в целом, что позволит систематизировать деятельность заказчика, а также сделать процедуру закупок более прозрачной и открытой для проверяющих органов власти.
        

        
          The object of the study is the system of state and municipal procurement.
The purpose of the final qualifying work is to study the main causes of inefficient use of budgetary funds and the development of proposals to improve the management of state and municipal procurement.
To achieve the goal of modern legal regulation of the processes of state and municipal procurement, studied the essence and content of the process of organization of state and municipal procurement.
On the basis of the analyzed methods of state regulation of the procurement system in the territory of the Russian Federation and abroad, the main shortcomings of the procurement system were identified.
Proposals were made to improve the regulatory framework in the field of procurement and the competitive system of state and municipal procurement in General, which will systematize the activities of the customer, as well as make the procurement procedure more transparent and open to the inspection authorities.
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